



Kinderreim über den Kuckuck und den Esel

## Halts Maul!

Einst stritten Kuckuck und der Esel,  
wer die schönste Stimme hat.  
Dieses hört ein junges Mädels  
und gab den Barden einen Rat.

„Meldet euch doch bei dem Bohlen  
für Deutschland sucht den Superstar.  
Wenn die Leute für euch johlen,  
wisst ihr, wer der beste war.“

Gesagt, getan und vorgesungen,  
kamen beide ins Finale.  
Kaum war der erste Ton erklingen,  
tobte es im ganzen Saale...

Der Esel blöckt, der Kuckuck schrie;  
die Hörer piffen, kreischten, buhten:  
Schrecklich war die Sinfonie –  
selbst Dieter hatte Ohrenbluten!

-----

Und was zeigt der Streit vom Singen?  
Ach, die Welt ist voller Dummen,  
welche schrecklich dämlich klingen,  
aber leider nie verstummen.